

「ほっとルーム」だより



第87号 平成27年11月2日発行
いちき串木野市家庭教育支援連絡協議会
(教育委員会 社会教育課内 TEL 21-5130)

旭小での出前サロン「おあしす」で、
いろいろなお話ができました。

12月は、**串木野小・市来小・生福小**で
出前サロン「おあしす」を開設します。



10月2日(金)は、旭小学校で、家庭教育学級後の機会を活用させていただき、出前サロン「おあしす」を開設しました。小学校だけでなく、旭幼稚園の保護者の参加もあり、家庭教育や子育てについて、いろいろなお話ができました



旭小「おあしす」

12月のPTAの時、下記の3校で出前サロン「おあしす」を開設します。家庭訪問をする1年生の長子家庭だけでなく、他の学年のご家庭の方々ともお話ができればありがたいです。支援員一同、温かいお茶の準備をして、お待ちしております。お気軽にお立ち寄りください。

串木野小

- 12月3日(木)
(午後1時30分～4時)
- 視聴覚室

市来小

- 12月4日(金)
(午後1時30分～4時)
- 3階 相談室

生福小

- 12月10日(木)
(午後1時30分～4時)
- 家庭科室

子育てアドバイス



できない子は一人もいません。
早くできる子と、ゆっくりできる子がいるだけです。
子どもはみんな、できるようになります。
大事なのは、
自分のペースで努力するのを認めることです。
それによって能力だけでなく自信も育つからです。

子どもが母親に反抗し、
悪態をつくのは
自立に向けて
親から離れる儀式のようなものです。

広木 克行著「絆を深め合う道程」より

子育ての中で、気になること等があったら、一人で悩まず、いつでも気軽にご相談ください。一緒に語りましょう。

ほっとルーム： 教育委員会 社会教育課内
TEL: 21-5130 FAX: 36-5044

※ ご希望があれば、長子に限らず、**どの学年でも**訪問いたします。

集いの場は、子育ての情報交換の場に！

「読み聞かせの大切さ」を学びました。～生福小学校 家庭教育学級～

生福小学校家庭教育学級「OH！たちばな学級」は、9月11日（金）、読み聞かせグループ「そらまめの会」の皆さんを講師に迎え、読書の大切さや読み聞かせのやり方などを学びました。



実技では持ち寄った絵本を使って、小グループで相互に感想を出し合ったり、講習後には、学びの生かし方について語りあったりしました。各家庭では、早速読み聞かせの声が聞かれたのではないのでしょうか。

家庭教育学級年間計画			
月	日	曜	学習内容
6	19	金	開講式・年間計画
7	8	水	歯と口の健康
8	22	土	夏休みの過ごし方
9	11	金	読み聞かせ実技講習会
10	23	金	市家庭教育学級全体研修
11	4	水	講演会
11	6	金	食育について
1	21	木	人権教育
2	13	土	子どもの体力づくり
3	3	木	閉講式

(連絡先：生福小教頭先生)

学級生の声

- 読み聞かせの大切さを改めて学び、また、実技をやってみて、「家で読み聞かせをやってみよう」と思いました。



「お話カンガルー」によるお話会

～川上小学校～

川上小学校の読み聞かせグループ「お話カンガルー」は、毎月第3水曜日を中心に、朝の読み聞かせをしています。

10月21日（水）の朝は、低学年は「あんちゃん」、高学年は「まほうつかいのトビー」の読み聞かせでした。子どもたちは、熱心に聞き入っていました。



会員の声

- 子どもが卒業してしまっているのですが、小学生と接するのが楽しいです。子どもたちもしっかり聞いてくれるのでうれしいです。

アンケートへのご協力を、お願いします。

家庭教育や子育て支援について、保護者の皆様のお考えやご意見をお伺いし、家庭教育を支えていく体制作りをより効果的にするため、本年度2回目のアンケートを実施します。ご多用な時とは存じますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

- 今回の対象校【串木野小・照島小・市来小・川上小・生福小】
《学校締め切り 11月20日(金)》
- 本年度からの対象校、羽島小・旭小・荒川小・冠岳小は、1月に第2回目実施予定